

Uli Haas
Eberhard Aurich

Dr. Michael Greulich
Rechtsanwalt

Sehr geehrter Dr. Michael Greulich,

soeben erhielten wir die von uns noch unfassbare Nachricht vom Tod von Freya Ojeda.

Erlauben Sie uns bitte, Ihnen und Ihrer Familie unseren großen Schmerz, unsere Trauer und unser Mitgefühl auszudrücken.

Mit Freya Ojeda verlieren wir alle eine im hohen Maße engagierte, leidenschaftliche und streitbare Kameradin, Genossin, Partnerin in unserem Bezirk, in unserem Allende-Viertel. Gewiss waren wir nicht immer einer Meinung, haben auch mit ihr gestritten und ihr auch widersprochen, aber wir haben vor allem miteinander gesprochen und voneinander gelernt. Und wahrscheinlich waren wir uns im Herzen und Tun oft einiger, als es in der politischen Auseinandersetzung oft den Anschein hatte. Erst jüngst haben wir das gespürt, als sie Zeugin der großen Spendenaktion unseres Wohngebietes für die Flüchtlinge im Salvador-Allende-Haus war. Demnächst wollten wir sie konsultieren, was sie von der Einrichtung eines Skulpturengartens im Volkspark nebenan hält. Das ist nun leider nicht mehr möglich

Wir sind sehr traurig darüber, unseren Dialog und unsere Zusammenarbeit mit ihr nun nicht fortsetzen zu können.

Wir werden uns aber an Freya Ojeda bei der Fortsetzung unseres sozialen Engagements stets gerne erinnern. Sie war für solches beispielgebend ständig unterwegs. Dafür danken wir ihr sehr.

Hochachtungsvoll

Uli Haas
Eberhard Aurich
auch im Namen unserer Bürgerinitiative und des Mieterbeirats

Berlin, 14.01.2014